
Rencontre avec Olivier Babinet, réalisateur

Suite à la projection de Poissonsexe, lundi 14 spetembre, les élèves des CAV de la seconde à la 
terminale, option et spécialité, ont pu échanger longuement avec le réalisateur. Toutes sortes de 
sujets ont été abordés : les enjeux du film, la genèse, les effets spéciaux, la direction d'acteurs. 
Olivier Babinet s'est prêté au jeu du débat avec générosité. Nous avons évoqué la dimension 
économique du cinéma à travers le budget du film mais aussi la relation qu'un réalisateur tisse avec 
son producteur. Cet échange fut riche et les élèves ont posé de nombreuses questions.

Un film est un travail de collaboration
O. Babinet

Le lendemain matin, entre deux trains, Olivier Babinet a eu la gentillesse de rencontrer les Term spé 
CAV avec qui certains points ont été approfondis. Nous avons pris le temps de faire un retour sur 
ses œuvres passées, long métrage et format court, son parcours professionnel, les œuvres qui l'ont 
inspiré, sa relation avec son chef opérateur...

Un soir, en découvrant un film de Bunuel, une autruche passe... 
J' y ai vu un cinéaste qui inventait ses propres règles, et là, 
j'ai pris conscience que j'avais envie de réaliser des films.

O. Babinet
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